



Pressebericht

Nr. 35 – 17.12.2015

Neven Subotic nahm Spenden-Scheck des Consilium Investmentabends von Boris Fahle entgegen

Dortmund, den 17.12.2015 Im Rahmen des 5. Dortmunder Consilium Investmentabend wurde auch in diesem Jahr das Wirken der Neven Subotic Stiftung vorgestellt und unterstützt. Im Laufe des Investmentabends fand unter anderem die Versteigerung eines von der gesamten BVB-Mannschaft signierten Trikots statt. Der Erlös ging an die Stiftung, die sich für Bildung und Wasserversorgung in Äthiopien einsetzt. Schirmherr Neven Subotic traf sich gestern mit Consilium Director Boris Fahle, um den Spenden-Scheck über insgesamt 2.000,- EUR entgegen zu nehmen. „Ich finde es großartig, dass Boris Fahle immer wieder Zeit findet, sich im Kreis seiner Kunden für unsere Stiftung stark zu machen und damit unsere Arbeit unterstützt. Herzlichen Dank dafür!“ so Neven Subotic bei der Übergabe im Büro der Stiftung. Das Geld wird die Stiftung in den weiteren Ausbau verbesserter hygienischer Bedingungen an äthiopischen Schulen investieren. Die häufig äußerst mangelhaften hygienischen Verhältnisse und die daraus resultierenden Krankheiten halten Kinder häufig davon ab, überhaupt am Schulalltag teilzunehmen. Dem wollen die Stiftung und ihre Förderer entgegenwirken. „Wir sind den Initiatoren der Stiftung schon seit Jahren freundschaftlich verbunden und freuen uns sehr, dass wir uns auf diese Weise an ihrer Arbeit beteiligen können.“ so Boris Fahle, Gastgeber des Investmentabends.

Herausgeber:
Consilium Finanzmanagement AG
Wankelstraße 14
70563 Stuttgart

Pressestelle Köln:
Consilium Finanzmanagement AG
Miriam Al Hashmy
Bismarckstraße 27-29, 50672 Köln

Telefon: 0711 – 65 69 23 – 0
Telefax: 0711 – 65 69 23 – 290

Telefon: 0221 – 888 777 – 830
Telefax: 0221 – 888 777 – 81

Internet: www.consilium-ag.de

E-Mail: presse@consilium-ag.de